
 

  

 
 
_______________________________ 
 
 
 

Madrid, a 17 de Diciembre de 2009 
 
 
 
Muy Sr. mío: 
 
Me refiero por la presente a su carta remitida en el día de hoy, mediante la cual nos requieren 
para que manifestemos si existen conversaciones tendentes a la operación de integración de las 
cadenas TELECINCO y CUATRO. 
 
En este sentido puedo confirmarle que: 
  

- Se han mantenido o mantienen conversaciones con distintos Grupos de Comunicación 
relacionadas con la integración de TELECINCO con alguna otra cadena de televisión 
de difusión nacional, entre ellas CUATRO. 

 
- No se ha alcanzado por el momento ningún acuerdo verbal o escrito en dicho sentido. 

 
Quedamos a su disposición para cuanto precisen. 
 
Un cordial saludo 
 
 
 
 
 
 
__________________________ 
Mario Rodríguez Valderas 
Secretario General y del Consejo 


